AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

ALEMANIA: - Padre Werner Wasil, en gratitud a Madre María Ràfols de quien es gran devoto. BARBASTRO: - Maricruz. BILBAO: - José y Ma Victoria. CALATAYUD: - Isabel López Beltrán. MARACAIBO, VENEZUELA: - Sra. Acosta en acción de gracias a la Beata Madre María Ràfols por favores recibidos. MUNIESA: - Pilar Irauzo. SANTA CRUZ DE TENERIFE: - Mª Mercedes Siverio M. ZARAGOZA: - Sara pide recen por los enfermos, en especial por Dolores y Javier y por todas sus intenciones. - Raquel da gracias por favores recibidos por intercesión de M. Ràfols y pidiendo por su hija para que encuentre trabajo en Zaragoza. - Teresa Egea Sancho. - Sr. Cariñena. - Esperanza. - María Sancho.

ENTREGADO POR BANCO: - Juan Lorenzo Baviera Bartual - José Mª Prat Banus. — María Mohedano Fernández. — María Julia Bernal A. — Amparo Navarro G.

Todos ellos agradecidos a la Beata Madre María Ràfols por favores recibidos. Que ella los acompañe siempre y siga intercediendo a Dios por sus intenciones.

El texto guiará los trabajos de la segunda sesión de la XVI Asamblea General Ordinaria, prevista del 2 al 27 de octubre. El documento está en continuidad con todo el proceso sinodal iniciado en 2021 y presenta propuestas para una Iglesia cada vez más "sinodal en misión", más cercana a la gente y en la que todos los bautizados participen de su vida.



IMPORTANTE. Las personas que deseen recibir los Boletines de la Causa por Internet envíen su nombre, apellidos y dirección completa, a la vez que su correo electrónico a la siguiente dirección electrónica:

boletinescausahcsa@gmail.com

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

Editor: HH. de la C. «Santa Ana» Imprime: Imprenta TORCAL



HISTORIA Y VIDA

TESTIMONIO DE GRATITUD



AMOR que ACTÓA

Esa serie de peticiones en favor de los más pequeños del evangelio que hablábamos en el boletín anterior se refiere a lo siguiente: - Que la Sala donde están ahora los niños es mui angosta y estrecha y de poca ventilación, especialmente para el verano que se aproxima, y que a poca costa se

podría hacer bueno en una estancia que hay al lado, que sólo sirve para secar judías a su tiempo, haciendo en un extremo de ella una habitación con varias pequeñas divisiones; y el que ahora ocupan podría servir para enfermería o distrito de Niños desvezados, haciendo abundantes camas, y convendría mucho estuviese, en separados, que todo está ahora junto; y aún se podría hacer refectorio para las Amas aparte, que éstas conviene coman juntas, a una misma hora, que podía ser las once y media, y en presencia de la Hermana, a fin de que coman y no se vendan la ración que se les da, como alguna vez se la venden aún cocida. La Hermana debe tener las llaves; para que cada una tenga separada y segura la ropa usual que se les entrega para mudar diariamente a los Niños, y con lo que se impediría que se la quiten, como sucede frecuentemente, por tenerla a mal andar sobre las camas. Que al presente hay falta de cunas». (Cfr. infra pág. 496, Doc. V, 43).

Debió ser en abril o mayo de 1818 cuando la Madre presentó esta exposición que encontró rápido eco en la Sitiada, porque en la primera oportunidad que se ofrece le dan respuesta favorable; en la reunión de 26 de mayo se hace constar que:

«Habiéndose recibido del Sr. Comisario General de Cruzada un libramiento de 16.197 reales vellón se acuerda hacer algunos pagos urgentes y los 864 reales 4 maravedises sobrantes para arreglar la Inclusa de los Niños Expósitos que se hallan muy mal acomodados por falta de una pequeña obra,» (Cfr. infra pág. 498, Doc. V, 44), y el 20 de Julio, «el Sr. Arias dio parte estaba ya habilitada la nueva Sala de la Inclusa, y en su virtud se resolvió que se trasladen a ella los Niños Expósitos el día de Santiago ». (Cfr. infra pág. 498, Doc. V, 45). Positio, pág-370

1923/2024. Soy una fiel devota de la Madre María Ràfols. Todos los días rezo para que me acompañe en mi día a día y también para que acompañe a mis hijas y nieto.

Quiero pedirle por mi hija María, ya que este año ha hecho oposiciones, ha sido un año muy duro. Pido por intercesión de Madre Ràfols pueda conseguir un trabajo en Zaragoza. Doy gracias, porque siempre que le pido un favor, segura estoy que me lo alcanza del Señor.

Raquel Martínez (ZARAGOZA)

1924/2024. Doy gracias por este medio a la Beata María Ràfols por atender siempre a mis oraciones, y sigo pidiéndole por María Dolores, por Javier y por todas las personas que sufren enfermedad. Recordando también a lo que ya no están entre nosotros. Todos los días rezo la oración pidiendo su pronta canonización.

Sara y Oscar (ZARAGOZA)

1925/2024. Doy las gracias una vez más a la Beata María Ràfols por su gran ayuda constante de favores recibidos. Le pido que siga protegiendo a mi familia, en todo. **Señora Acosta (MARACAIBO)**

1926/2024. Doy gracias a la Beata María Ràfols por el éxito del tratamiento de radioterapia de mi cuñada Eugenia. Y por muchos otros favores recibidos.

Cada día rezamos en familia la oración pidiendo su pronta canonización.

Rosaura Gómez. (COSTA RICA)

Son muchos los favores obtenidos por intercesión de la Beata Madre María Ràfols.

Nos alegramos, y felicitamos a quienes por pedirlos con FE los reciben, les rogamos, POR FAVOR, que junto a la acción de "Gracias" por el gran favor recibido, detallen en que consistió ese favor.

Es necesario que así sea para la causa.

